

Mit Wärme und Respekt begegnen

Physiotherapeut Christian Lellek feiert sein zehnjähriges Praxisjubiläum

KRIFTEL (mpk) – Schon früh am Samstagmorgen waren die Räumlichkeiten der Praxis für Physiotherapie und Naturheilkunde von Christian Lellek in der Frankfurter Straße 19 sehr gut gefüllt. Direkt zu Beginn der Feierlichkeiten zum zehnjährigen Praxisjubiläum tummelten sich ab zehn Uhr bereits viele Kollegen, Freunde, Verwandte, Patienten und Weggefährten in den Gängen und Behandlungszimmern, um bei Sekt und Orangensaft angeregte Gespräche zu führen und sich über den eigenen Bezug zu Christian Lellek und seiner Praxis auszutauschen. Ständig klingelte es, und immer mehr Menschen kamen, mit kleinen Präsenten und guten Wünschen im Gepäck.

Mit ein wenig Verzögerung hieß der vielbeschäftigte Praxisinhaber schließlich alle Gäste nach der persönlichen Begrüßung auch mit einer kleinen Ansprache herzlich willkommen. „Ich sehe schon sehr, sehr viele Menschen hier, das freut mich natürlich sehr“, stellte Lellek fest, sichtlich bewegt und spürbar aufgeregt.

„Zehn Jahre sind vergangen, seit ich hier am 24. August 2009 mit der Frau Ploch die Pforten geöffnet habe“, blickte Lellek zurück und fragte sich: „Wahnsinn – wo ist die Zeit nur hingegangen?“

Lellek richtete seinen Dank an das gesamte Praxisteam und seine Familie, die ihm in den vergangenen zehn Jahren stets eine große Hilfe und Stütze waren. „Bei allen Höhen und Tiefen, die ein Leben so mit sich bringt, kann ich nur sagen, dass unser Erfolg für sich spricht“, stellte Lellek nicht ohne Stolz fest, und ergänzte: „Qualität setzt sich eben doch durch.“ Lellek und sein Team bilden sich laufend fort und bringen sich auf den aktuellen Stand in ihren Fachgebieten. Und dabei versuchen alle, so oft es

geht zu lächeln und allen Patientinnen und Patienten mit Wärme und Respekt zu begegnen. Dass ihnen das in den letzten zehn Jahren großartig gelungen ist, konnte man an diesem Samstagmorgen an vielen Gesichtern ablesen.

Über die Begrüßung und den Sektempfang hinaus hatte sich Christian Lellek zusammen mit seinem Team auch ein abwechslungsreiches Programm ausgedacht. Er selbst hielt im Anschluss an seine Begrüßungsrede einen Vortrag zum Thema „Handynacken“, gefolgt von Physiotherapeutin Britta Ochs, die daraufhin über „Schwindel“ referierte.

Und parallel dazu konnten sich die Gäste über den ganzen Vormittag hinweg am Gehstützen-Parcours versuchen, betreut von Conny Ploch und Physiotherapeutin Susan Fichert.

Es war eine rundum gelungene Jubiläumsfeier in freundlicher Atmosphäre, die einen zudem noch mit neuem Wissen und neuen Erfahrungswerten versorgte.



Hoherfreut angesichts der großen Resonanz hieß Physiotherapeut und Heilpraktiker Christian Lellek seine Jubiläumsgäste willkommen. Foto: mpk